



令和 3年 9月 1日

伊万里市立 伊万里保育園

朝夕は少しずつ涼しくなり、園庭にトンボの群れが訪れる季節となりました。今年の夏は、各地で大雨被害が発生したり、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るったりと災害が多い夏となってしまいました。被災された方々には心よりお悔み申し上げます。また、突然の休園のため保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。保育園でも災害時の対応について大変苦慮したとこですが、改めて日頃の避難訓練や災害時の安全対策などの大切さを再認識しました。今後も子どもたちの安心・安全を第一に考え、保育を行っていききたいと思います。

8月末のプール大会の見学は新型コロナウイルス感染症の流行拡大により、急きょ中止とさせていただきましたが、子ども達は各クラスで楽しくプール大会を行い、ご褒美のメダルももらい喜んでくれたようです。秋も遠足など楽しい行事があります。感染防止の観点から今までの行事とは違う形態で行いますが、子どもたちが楽しく安全に参加できるよう配慮していきたくと思っています。何卒、ご理解、ご協力をお願いします。

★保育目標★

- 交通ルールを守る大切さを知る。
- 友達と十分に体を動かして 戸外遊びを楽しむ。



★今月の予定★

- 2日(木) 役員・評議員会
- 3日(金) すてっぷタイム(年長)
- 8日(水) 秋の交通安全教室
- 9日(木) 移動図書館(読み聞かせ:年長)
- 15日(水) 誕生会
- 16日(木) 歯みがき教室(年少組以上)
- 17日(金) 卒園児旅行(年長児) 秋の遠足(年中児以下)
- 21日(火) クッキング(年長)
- 22日(水) 屋内退避訓練(原子力災害訓練)
- 24日(金) すてっぷタイム(年長)

(行事についてのお知らせ)

- *コロナ感染防止のため変更があります。
- ・例年、交通安全教室は、お巡りさん、交通指導員さん、棕の木クラブの役員さんに来ていただいていたましたが、今年度は、園内のみで行います。
- ・誕生会は、密を避けるため、誕生者及び年少児以上で短時間でを行うようにします。
- ・歯みがき教室は、各クラスで行います。

★これからの予定★

- 10月8日(金) 運動会(国見台)
- 10月23日(土) こどもみこし巡行(未定) わっしょいパレード(中止)
- 11月7日(日) 伊万里コミュニティセンターまつり 年長出演(未定)

*未定の行事については、決定次第お知らせいたします。



○新型コロナウイルス感染防止対策について○

伊万里市内でも新型コロナウイルス感染症の流行の波が押し寄せてきています。保育園内でも今まで以上の感染対策を講じていきたくと思っています。下記のご協力をお願いします。

①8月末より年少組以上児は、園内でマスクを着用するようにしています。子どもたちもマスクを着用する意味を理解し協力してくれています。戸外遊びや午睡中などは外して個人のマスク入れに保管するようにしています。給食前には自主的に手指の消毒を行うなど新しい生活習慣も身につけてきているところです。
※マスクを忘れた時や汚れた時に取り換えられるよう予備を数枚バックに入れておいてください。

②家庭内で新型コロナウイルス感染症の陽性者が出た場合や濃厚接触者、またはその他の接触者となりPCR検査を行う方がいらっしゃった場合は、必ず保育園までお知らせください。

③保育園内に入る場合は、保護者の皆様も手指の消毒、マスクの着用のご協力をお願いします。また、今まで未満児クラスでは保護者がクラス内に入ってお子様の朝の用意をしていただいていたましたが、今後は感染防止の観点から保育者で行うこととします。ご了承ください。

④送迎は、感染防止のため、保護者1名でお願いします。
※ご不便をおかけしますが、みんなで協力して感染防止に努めましょう。

子育てmemo



「親子のふれあいは、子どもの成長においてとても重要」と分かっているけど、子育て中は本当に忙しく、ゆっくり子どもに関わりたくてもなかなか時間が作れないのが現実です。そこで、お風呂の時間を大いに活用することをおすすめします。お風呂場は部屋よりも狭いので、心の距離感も縮まり、心身ともに密接な関わりができるでしょう。テレビやスマホからも解放されて、集中して子どもと向き合うことができます。また、お風呂には毎日入りますから1回の時間は短くても毎日積み重ねることによって、大きな時間となります。短時間で子どもとのコミュニケーションを深めることができ、子育てに必要なたくさんのチャンスがあふれているのです。子どもの健やかな成長のために大切なひとときとして、お風呂の時間を上手に活用し、楽しんでください。

～子育て支援士 田宮由美さん 達人コラムより～

伊万里市公式 LINE アカウント について

「伊万里市公式LINEアカウント」を友達追加をしていただくと、新型コロナウイルス感染症に関する市の情報や、大雨の時に災害情報などタイムリーに届けてもらえます。よかったら、登録をお願いします。

ペットボトルキャップのリサイクルのご協力ありがとうございます！

今年度より、環境教育の一環として、ペットボトルのキャップを集める運動に取り組んでいます。先日の誕生会の折に集まったキャップを見せると、「うわーいっぱいある！」と驚いていました。「何のためにペットボトルのキャップを集めているかわかる人？」と子どもたちに尋ねてみると、「リサイクル」「予防注射のため。」「おさかなさんが食べたら死ぬけん。」と年長組の子がちゃんと答えてくれました。

*** 保育園で以前説明した内容です ***

「リサイクル」

・ペットボトルや段ボールなどはそのまま捨てたらごみだけど、分けたらリサイクルしてまた使えるということ。

「予防注射のため」

・みんなは怖い病気にかからないように予防注射を打って病気から身を守っているけど、遠い国の子ども達の中には注射を打てずに死んでしまう子がいる。ペットボトルキャップをたくさん集めて寄付することで、そのお友達に予防注射をプレゼントできるということ。

「おさかなさんが食べたら死ぬけん。」

・ペットボトルやビニールごみは自然に帰らず海に流されるとそれを食べた魚などの生き物が死んでしまうことがある。ごみは決められた場所に分けて捨てるのが大切であるということ。

子ども達の回答を聞いて、ちゃんと理解してくれているんだなあ～と感心させられました。

まだ、理解できない子も多いとは思いますが、少しでも子ども達が資源ごみについて興味を持ったり、自然環境を守るとこの大切さに気付いてもらえたら・・・と思っています。

8月19日にマックスバリューさんにペットボトルキャップ23kgを寄付しました。

みんなで集めたペットボトルキャップはMRワクチン(麻しん・風しんワクチン)5.75本分となりました！
遠い国のお友だちにみんなの優しい気持ちが届くといいですね～♡

(お願い)

・先日、ペットボトルキャップ入れの中でアリが大量発生していました！

お手数ですが、キャップは水洗いして持たせてください。ご協力お願いします。

(子ども達には、「おうちで洗うの手伝って来てね。」とお話しています。)